

Demandan empaque y autos más plástico (Reforma 20/06/13)

Demandan empaque y autos más plástico (Reforma 20/06/13) Por Sara Cantera Cd. de México México (20 junio 2013).- Cada año se producen 280 millones de toneladas de plástico en todo el mundo y los sectores que están presentando una mayor innovación en este tipo de componentes son la industria del empaque, la automotriz y la de la construcción. En conferencia de prensa, Werner Dornscheidt, presidente de la Dirección de la Feria de Dusseldorf, Alemania, comentó que el principal reto de los fabricantes de plástico es demostrar que sus productos son sustentables con el medio ambiente y están disminuyendo la dependencia del petróleo. "Tenemos que reducir el consumo de petróleo en aplicaciones, transporte, construcción y empaque mediante el mejoramiento de los productos. Tenemos que demostrar que estamos contribuyendo con la sustentabilidad", dijo Dornscheidt. El directivo agregó que los fabricantes también deben contribuir con una reducción de costos mediante la utilización de nuevas técnicas de fabricación. Además, el sector plástico necesita participar en países con alto crecimiento económico, como en Asia, pero también con aplicaciones sustentables. "El empaque es una de las industrias más demandantes de alta tecnología para poder fabricar capas y películas continuas", comentó Dornscheidt. Actualmente, la industria automotriz usa de 15 a 16 por ciento de plástico en el contenido de los vehículos, y se prevé que llegue hasta un 20 por ciento, gracias al desarrollo de nuevas aplicaciones industriales. Por otra parte, en la industria de la construcción, se requieren materiales de alto desempeño para reforzar casas viejas. Es decir, cada sector tiene necesidades específicas. La Feria de Dusseldorf se celebrará en octubre de 2013 y agrupará a 3 mil proveedores de maquinaria, materias primas y productos plásticos de todo el mundo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo